



Halle – Frankesche Stiftung (2014 – 2015)

Integration umfangreicher Medientechnik im Rahmen der Modernisierung der Aula der Frankeschen Stiftung (mit bis zu 270 Gästen inkl. Galerienutzung).

AMT bearbeitete alle Leistungsphasen für die Medientechnik gemäß HOAI inklusive Baubetreuung mit folgendem Leistungsumfang:

Integriert wurde:

- Hochwertige musiktaugliche Lautsprecheranlage
- Videoprojektion mit Leinwand
- Signalnetz
- Regietechnik Ton und Licht
- Bühnenlicht

Fotos © AMT Ingenieurgesellschaft mbH

Schlagwörter Konferenz-, Beratungsräume, Hörsaal, Säle